

Ana de Chávez y Puga, (...) y Bazán, natural de Trinidat, oriunda de Jamaica en línea paterna. Fue hijo del segundo matrimonio:

Sebastián Morgado y de la Torre, bautizado en Trinidat el día 28 de enero de 1694 (L.3, f.16). Falleció en Sancti Spiritus el día 19 de junio de 1773, en donde casó el día 4 de mayo de 1719, con Juana González-Calona y Pellicer y del Castillo. Fueron sus ascendientes.

Diego de Bazán, y su mujer, Juana Moreno, fueron padres de:

Ana de Bazán y Moreno, bautizada en Trinidat el 14 de diciembre de 1588 (L.1, f.2, vto.). Casó antes de 1609, con Francisco de Puga, fueron padres de:

Juana de Puga y Bazán, bautizada en Trinidat el día 29 de junio de 1615 (L.1, f.15, vto.). Casó antes de 1632, fecha en que era Alcalde de Trinidat, (L.1, f.43), con el Capitán Diego de Chávez, natural de Jamaica. Fueron sus padres de:

Ana de Chávez y Puga, bautizada en Trinidat el día 7 de julio de 1642 (L.1, f.54), habiendo sido sus padrinos, el Capitán Cróstobal de Sotolongo, teniente general de los lugares del Partido de La Habana, y María de Espinosa y Manuel. Casó con Alonso de la Torre, natural de Vizcaya (así aparece en 7 de septiembre de 1671 cuando fue padrino de María Rodríguez y de Morales. La madrina lo fue Ana de Chávez (L.1, f.144, vto.). Procuraron a:

Blanca María de la Torre y Chávez, bautizada el día 6 de agosto de 1660 (L.1, f.78, vto.). Casó con Juan Morgado y Villacoba, antes mencionado.

### VALDESPINO

Una vieja tradición de familia, basada en los documentos, que por los años 1950 poseía mi parente el Dr. Manolo Copado y Valdés-Busto, cuya madre fue una Valdés-Busto y Orozco, cuyos papeles, al morir él se han perdido, decía que esta familia procedía de Jerez. (Manolo, tuviste un hijo Powell).

He podido comprobar en la Real Academia de la Historia, de Madrid, en el índice de la Colección Salazar, que Pellicer, en el Libro 2 de su nobleza, f.204, cap. 83, trata a los FERNÁNDEZ DE VALDESPINO, de Jerez de la Frontera, familia con casa solariega blasónada en la Cuesta de las Vacas, de esa ciudad. Es curioso que la reminiscencia familiar que llegó hasta mí, les llamaban "Valdespino de las Cabezas de Vaca". No tuve tiempo en Madrid, en mi último viaje, de revisar eso en Pellicer.

Son sus armas: (tomadas del escudo de la tumba de los condes de Casa Brumet en esta ciudad) En azur espino de oro y brochante, banda de oro. Borde de azur con cuatro panelas de oro.

Juan de Valdespino, natural de Jerez de la Frontera? aparece en Trinidat a partir de 1631 (L.1, f.40). Casó con Juana Domínguez y Vázquez, leg. de Juan Domínguez, de antecesentes hasta ahora desconocidos, y de Clara Vázquez y de Quijones, bautizada el día 8 de agosto de 1596 (L.1, f.5) leg. a su vez de Alonso Vázquez y de Ana de Quijones. Fueron padres, entre otros de:

Juan de Valdespino y Domínguez, bautizado el día 24 de septiembre de 1634 (L.1, f.46). Parece haber casado dos veces: la probable primera vez, con María Rodríguez. El seguro ¿segundo? enlace fué con María de Soto o Baez o González, que estoy casi seguro es María Baez Rangel y Roxas (-Sotolongo) bautizada el día 28 de febrero de 1632 (L.1, f.41), leg. de Diego Hernández Baez Rangel y de Pascuala de Roxas (-Sotolongo). Diego fue bautizado el día 7 de noviembre de 1601 (L.1, f.7), leg. de Alonso Hernández y de Ana Baez (Rangel). De ese probable primer enlace (la descendencia del segundo comienza a partir de 1660 y fue numerosa) parece haber sido el único: